Una farsa, proceso de oposición: Preciado

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

El proceso de selección está arreglado para favorecer a Xóchitl Gálvez, acusa exlegislador del PAN Ya está acordado que la hidalguense sea la candidata, dijo; "Marko Cortés debe renunciar" Tras 29 años de militancia, renuncia al PAN; "sistema de firmas está manipulado". Pág. 4

PROCESO DE SELECCIÓN DEL FAM ES UNA SIMULACIÓN: JORGE PRECIADO

EL EXDIPUTADO
INDICÓ que todos los
resultados ya están
predeterminados, por
lo que la senadora
Xóchitl Gálvez será la
candidata del Frente

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

l exdiputado y exsenador Jorge Luis Preciado declaró que el proceso de selección de la candidatura del Frente Amplio por México es una simulación y todos los resultados ya están predeterminados, por lo que sabe que la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz será ungida como candidata el próximo 3 de septiembre. En tanto, anunció también su decisión de renunciar al Partido Acción Nacional (PAN) tras 29 años de militancia.

Durante una conferencia de prensa, Jorge Luis Preciado anunció que el proceso para seleccionar al candidato de la oposición se ha convertido en una farsa porque todo está arreglado para que Xóchitl Gálvez sea la vencedora del proceso. Al respecto, comentó que ha sido víctima de las irregularidades del actual sistema de registro de firmas, mismo que acusó de estar siendo manipulado.

El exlegislador narró que en un primer momento no tenía acceso al sistema para contar cuántas firmas llevaba recolectadas ni saber de las razones por el que algunas estaban siendo rechazadas. Ante ello, mencionó que acudió con la empresa que gestiona la plataforma y le contestó que ese no era problema suyo porque solamente rendirian cuenta al PAN, Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) dado que ellos les contrataron.



El exsenador

anunció su decisión de renunciar al Partido Acción Nacional. Especial

JORGE LUIS PRECIADO Exsenador por el PAN

Es una simulación para que Xóchitl (Gálvez) sea la candidata y punto. No pasará nada extraordinario en el proceso y 'haiga sido como haiga sido'"

ETAPA 2

JORGE LUIS Preciado mencionó que solo pasarían a la etapa 2 del proceso interno de selección para el aspirante presidencial de la oposición, Xóchiti Gálvez y Santiago Creel, con posibilidades que se integren Francisco Cabeza de Vaca y Beatriz Paredes

Preciado Rodríguez contó que acudió al partido a solucionar sus dudas y tampoco le respondieron, ya que le dijeron que eso solamente lo podía resolver la empresa. En tanto, señaló que en el PAN tuvo conocimiento de que el proceso del FAM ya estaba arreglado, de modo que a la "etapa dos" solamente pasarían dos aspirantes panistas (Xóchitl Gálvez y Santiago Creel Miranda) con posibilidades de integrar a un tercero (Francisco García Cabeza de Vaca); dos priistas (Beatriz Paredes Rangel y Enrique de la Madrid); y uno perredista (Silvano Aureoles Conejo).

A la par, aseguró que todo lo demás

también ya está predeterminado para que Santiago Creel, Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes sean los tres perfiles finalistas del proceso y que el 3 de septiembre será anunciada como ganadora y candidata presidencial opositora la senadora panista. "Es una simulación para que Xóchitl (Gálvez) sea la candidata y punto. No pasará nada extraordinario en el proceso y 'haiga sido como haiga sido", afirmó.

Ante eso, consideró que el FAM cayó en el juego del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y este elegirá incluso al candidato de la oposición. En tanto, dijo desconocer el motivo por el que los líderes del PAN, PRI y PRD le hacen el juego al mandatario nacional, ya que incluso no están pensando en el triunfo de su eventual candidata, sino únicamente en cuántos

plurinominales van a meter al Congreso de la Unión.

Jorge Luis Preciado acusó que pese a que debió tener acceso desde el 13 de julio a la plataforma para conocer datos del apoyo que estaba recibiendo, le dieron su clave 10 días después, Comentó que finalmente ingresó al sistema el 24 de julio para verificar que ya había cumplido el requisito de firmas mínimas para poder ser incluido en la primera encuesta opositora; sin embargo, dijo que para su sorpresa el contador estaba en cero y solamente se le empezaron a contabilizar firmas a partir de ese día.

El legislador expuso también que el sistema es vulnerable, porque cualquiera puede registrar una firma con una credencial editada y que incluso si le ponen una foto de un famoso la toma como válida. Ante todas las irregularidades, anunció que acudirá a interponer un recurso ante las autoridades electorales por falta de certeza jurídica por parte del Comité Organizador del FAM.

Finalmente, Jorge Luis Preciado anunció que este martes 8 de agosto presentará su renuncia al PAN luego de 29 años de militancia. En tanto, indicó que "por decoro" Marko Cortés Mendoza debería hacer lo mismo por perder 23 gubernaturas, la mayoría de los congresos estatales y no poder ganar la Cámara de Diputados en 2018 o 2021. •